
NO.1

議 席 番 号

氏　 　　名

１ ３番 地域公共交通について ①本町の地域公共交通計画の進捗状況について伺います。

　宮　﨑　裕　一 ②交通事業者から不採算路線の撤退や運行回数のサービス水準の低下がないのか伺い

ます。

③高齢者への支援として、運転免許証返納者に対し交通系ＩＣカードを進呈してはと

考えますが、対応を伺います。

直売所について ①直売所建設について、建設場所及び用地の確保等の状況について伺います。

②直売所の運営方式、出荷できる生産者の確保等について伺います。

職員の個人情報の取り扱いにつ 職員のフルネーム対策について伺います。

いて

民泊施設について ①本町における民泊施設数及び民泊施設への近隣住民からの苦情等が寄せられていな

いか伺います。

②空き家活用の観点から民泊施設への転換は有効だと考えますが、一宮町では民泊か

らの騒音などによる苦情から条例化したとの事ですが、本町としての考えを伺います｡

農業振興について ①本町における主要農作物種子生産においての現状と課題について、どの様に考えて

いるのか伺います。

②県及び関係機関の協議により、県域での種子センター構想が検討されていますが、

本町への誘致ができないか伺います。

③本町における主要農作物種子生産における、計量器等の機器更新について支援でき

ないか伺います。
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NO.2

議 席 番 号

氏　 　　名

２ ２番 選挙の投票率を上げるには ①中学生議会の開催

　鈴　木　ゆきこ ②移動期日前投票所を各地域に

③投票所までの交通手段のない住民の対応

④投票支援カードやコミュニケーションボードの活用

農村環境改善センターなど公共 ①施設の点検

施設の点検 ②和式トイレから洋式トイレへの交換

乳幼児健診の現状について ①乳幼児健診の現状について

②不安を抱える保護者に対する対応について

女子中学生は生理が理由で休め ①生理での欠席日数は受験時に支障はないか

ているか ②教職員は生理休暇を取れていますか

３ ４番 平時に於ける災害対策について ①長南町地域防災計画での地震規模と被害想定の根拠を各々伺います。

　河 野 康 二 郎 ②地震規模と被害想定について､令和６年能登半島地震を教訓化する考えはありますか｡

③被害想定を見直す考えはありますか。

④各所管部署の個別課題について検証し見直す考えはありますか。

⑤台風１３号に伴う豪雨災害に於いて、自助・共助・公助による災害対策は機能した

か伺います｡

⑥台風１３号に伴う豪雨災害に於ける、自助・共助・公助の位置付け・役割について

反省点及び課題はありますか。

⑦台風１３号に伴う豪雨災害時に於いて、行政頼み、人頼みという思い違い・勘違い

が蔓延していましたが、是正が必要か伺います。
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NO.3

議 席 番 号

氏　 　　名

３ ４番 ⑧災害時の備えとして、職員の採用難からとりわけ専門職である土木職員不足は、イ

　河 野 康 二 郎 ンフラ整備や災害対応に影響を及ぼすことになりますが、その対応策について伺いま

（つづき） す。

４ １０番 環境問題について 報恩寺地先の精製工場の現状について

　加　藤　喜　男 ＬＧＢＴ理解増進法施行後の状 ①町の対応状況について

況について ②学校の対応状況について

学校給食について 調理に使用する調味料の選定について

児童の一時預かりについて 保護者に緊急時に対する児童の預かり対応について

防災対策について 非常食などの備蓄の奨励について

催眠商法について 高齢者などに高額な商品の販売商法への注意喚起について

５ ８番 長南町の将来構想について ①長南町町づくり計画図の作成の意図はどこにあるのか、町の５か年計画との関わり

　森　川　剛　典 はどうなっているか伺います。

②老朽化が進む公民館の今後について伺います。

③住環境の整備による移住者等の受け皿作り、特に賃貸住宅等に不足があると思いま

すが取り組みや考えを伺います。

④メディアで言われている８９６の消滅町村の最上位グループに該当すると思われる

が、改めて過疎対策の重点政策や限界集落化が見え始めている消防団員等の公的な地

域の役員不足問題についての考え方や対応について伺います。

行政サービスの意識の向上につ 行政サービスの質が向上には、サービス意識の在り方が重要だと思うが、サービス意

いて 識向上に向けた改善の取組や進め方・指導があれば伺いたい。
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NO.4

議 席 番 号

氏　 　　名

６ ９番 災害時の町の対応について ①令和６年能登半島地震も踏まえて本町の体制はどうか（避難所の運営）

　板　倉　正　勝 ②耐震化率の進捗状況及び道路占用について

③集落排水の管路について

④災害時に協力してくれる民間の組織をあらかじめ指定する考えはあるか

⑤消防団の協力要請について

直売所建設の進捗状況について ①直売所建設の進捗状況について

②直売所の施設規模について
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